

みんなの考え方と力で

豊かな郷

希望に満ち輝く郷
の音楽へ羽ばたく音楽
度御座ます

彦摩呂音楽隊

神田村長さんを中心とし
ます。

急速な発展と村内体勢作り
ありましたが、中央競馬会の美酒
を通じて接見し、さすが模
倣村としての面目躍躍しております。

もの今まで作らせており
及ぶ騒動が完了して目下諸施

人のものですからとてつて
手段は非常にむずかしい
と。いま、大江山関係で
流通センター建設の構想があ
りますが、三〇〇余町歩が予
定され横越村にも関係し、大
変な問題になりそうです。

田村 農業をやりたくない
人は、高い値で買いたくね
田畠を手離す傾向で、農家の
方が経営拡張しなくてもそれ
ができる。結局、農業の人
は高く売らんがために市街化
区域を拡張してほしいという
人もあります。

村長 兼業農家が増え、農
業から足を洗って他産業に就
く人も多くなってきています。
しかも田んぼを手離します
ないという人が多いので「機
械化銀行」を考えています。

田村 農業をしない人は
農協に田んぼをあづけ農協が
他の農家に委託するという考
え方です。

今年からそれを考えてま
す。

田村 農産物公害が最近問
題になっていますが、今後ど
うな対策が講じられます
か。

田長 沢海地区をつく
る構想をたてています。

①横越 小杉地区
②木本 木本地区
③沢海地区

の三ヶ所を考えて
います。

新潟市は、日本の中経都市
として重要な役割を果たすこ
とは当然と考えます。

田長 が建設されつゝあります。
本年十月にはご案内の通り
茨城県が開催されます。

この地に馬術競技が開催され
ます。当村の如き人々、併々容
易なことはありませんが、幸い競
馬会及び県の協力がある
りますのでどうせやるなら全
国はつかしくよい乡村民
一同張り切っております。

この外、本村に於ては競馬
の開催をめざして、馬術競
技大会を開催することを企
てまいりました。

田長 おましましても縣策で
あります。

田村 おましまして中央競馬会の美酒
を通じて接見し、さすが模
倣村としての面目躍躍おります。

田長 まさに馬術競技大会が開催され
ました。馬術競技大会が開催され
ました。

業から足を洗って他産業に就
く人が多い重要なところです
。沢海はソ菜の共同化があ
り進んでいます。

田長 が、いま県と検討していると
ころですが、沢海のソ菜園地
の育成と生産者の育成も積極
的に進む方向です。

私は将来の横越村をこのよ
うに考えてま

うに考えてま

うに考えてま

うに考えてま

うに考えてま

うに考えてま

うに考えてま

うに考えてま

うに考えてま

さしあめ横越、小杉地区を
テスカーズとして一町五反
の用地で五、〇〇〇頭の養豚
流通センター建設の構想があ
りますが、三〇〇余町歩が予
定され横越村にも関係し、大
変な問題になりそうです。

田村 農業をやりたくない
人は、なんとか成功させたいと思
います。

田長 こゝ一年、沢海地区
では、ソ菜生産に対するいき
みが強くなってきておりま
す。

田村 農協から栽培技術
や流通関係について指導をお
願いしたいと思います。

田長 沢海地区は新潟市近
郊のソ菜生産地として、なく
くともならない重要なところで
あります。

田村 若い人たちの遊び場
所や運動施設がない。日曜
祭日に新潟へ出掛けなくとも
横越で遊べる場所がほしい。

田長 横越村が今後大き
く発展するために、どのよう
に考えたらよいのでしょうか。

田長 横越村は、車で
出掛けることもできますが、
か、どうか。

田村 若いひとたちの遊び場
所や運動施設がない。日曜
祭日のようだ

の人たちのよりどころとして
どうか。

佐藤 若いには体育、レ
クリエイティブをもった施設が必
要です。

田長 ただし、統合によつて学校がな
くなるので、それなりの施設
が必要になります。たとえば、老人に
ピックをしたり、話し合つた
りする場が今後必要だと思
います。

田長 将来ある新潟市周辺の横
越村が大きな変化をきたすこ
とは当然と考えます。

田長 しかし、純農村として守
りゆく必要はないとしても、
きれいな水ときれいな空気、
豊かな自然環境が保たれて
いかなければなりません。

田長 尚、ご案内のように今迄
も建築物だけで二億五〇〇
〇万円の予算で着致し、
八月分を目標に工事を進
めております。

田長 貴村と交流して歳久相
互に賛同あります。

田長 これまで水と緑の通り
が開催されます。

田長 これが開催されると、
横越村の皆さんとの健勝
トレーニングセンターもお蔵
取り引葉の名所になる事思
います。

田長 まさに馬術競技大会が開催され
ました。

田長 まさに馬術競技大会が開催され
ました。

みどり豊かなあさくらとして
歩以上は必ず残さなければな
ります。

市街化 あるが、一〇〇〇町
歩(うち一〇〇町歩がすでに
ある)がある。

二、三男対策で
人口流出防
止

給与者にも恩典を

ます。

山崎 中央には立派な公民
館があり、若い人は車で
出掛けることもできますが、
か、どうか。

田村 若いひとたちの遊び場
所として具体的にそれらの
構想は考えられていますか。

田長 今まで小学校中心に
の施設をつくることがござ
ります。

佐藤 若いには体育、レ
クリエイティブをもった施設が必
要です。

田長 各種の活動が行われてきま
す。

田長 多目的に利用できる施設を。
したが、統合によつて学校がな
くなるので、それなりの施設
が必要になります。たとえば、老人に
ピックをしたり、話し合つた
りする場が今後必要だと思
います。

田長 五年ないし十代後
半になると新潟市のように緑が
なくなってしまうおそれがあ
ります。

田長 いまから公園などそれ
らの場所を確保すべきと思
います。

田長 少なくないですが、その割
合には人口が増えていな
いのです。

田長 佐藤 横越村は市街
化区域を設定して人口増を考
慮地利用のことなどを含めて考
えてく予定です。

田村 世間の話しじゃ、跡
地を一部払下げするとい
うことらしいのですが、
どうして跡地を払下げするとい
ふことです。

田長 まだ、先程お話をした農
業モデル整備事業の中に
跡地利用のことなどを含めて考
えてく予定です。

田長 佐藤 横越村は市街
化区域を設定して人口増を考
慮地利用のことなどを含めて考
えてく予定です。

田長 まだ、先程お話をした農
業モデル整備事業の中に
跡地利用のことなどを含めて考
えてく予定です。



業作共同作福



境界表初
横越の丸